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Chères Vauréaliennes,  
Chers Vauréaliens,

C’est avec beaucoup d’émotion et de 
plaisir que je vous écris ces premiers 
mots. Suite au conseil municipal 
de ce 7 octobre, j’ai eu l’honneur 
d’être élu Maire de Vauréal par mes 
collègues de l’équipe municipale. 
Je succède à Sylvie Couchot, qui a 
su œuvrer pendant 10 années avec 
bienveillance, pour l’intérêt général , 
au service de notre ville et je voudrais 
l’en remercier sincèrement.

Depuis mon premier mandat, j’ai 
cultivé l’écoute et le dialogue, 
tant pour expliquer les politiques 
publiques que pour appréhender 
vos attentes. À travers mon poste 
d’adjoint aux Finances, puis à 
l’Aménagement, j’ai pu agir à 
votre service pour désendetter 
la commune, assurer une saine 
situation financière tout en 
maintenant la qualité du service 
public et enfin, je sais que vous y 
êtes sensibles, ne pas augmenter 
les impôts. Finalement, prendre 
soin de notre commune, pour mieux 
prendre soin de vous.

Être maire n’est pas une tâche aisée. 
Tout particulièrement dans la période 
de crise environnementale et sociale 
que nous traversons. Je mesure 
l’ampleur de la responsabilité.  
Aujourd’hui, nombre d’entre nous 
sont touchés dans leur pouvoir 
d’achat. Vous pouvez compter sur 
une équipe municipale, qui, je le sais, 
est soudée et volontaire, avec des 
fonctionnaires dévoués.

Nous avons un cap : c’est notre 
programme, celui pour lequel vous 
avez voté en majorité aux dernières 
élections municipales et pour lequel 
vous nous avez élus.
Vous pouvez compter sur moi, sur 
un maire disponible, à votre écoute 
et présent sur le terrain. Pour vous 
soutenir, simplifier votre quotidien, 
développer les liens, continuer 
à dessiner le Vauréal de 2030 et 
continuer à prendre soin de vous. 

À très vite,

Raphaël Lanteri
Maire de Vauréal

NOUS AVONS UN CAP : C’EST NOTRE 

PROGRAMME, CELUI POUR LEQUEL VOUS 

AVEZ VOTÉ EN MAJORITÉ AUX DERNIÈRES 

ÉLECTIONS MUNICIPALES ET POUR 

LEQUEL VOUS NOUS AVEZ ÉLUS. 

É
D

IT
O

VOUS POUVEZ 
COMPTER SUR 
MOI, UN MAIRE 

DISPONIBLE,  
À VOTRE ÉCOUTE  

ET PRÉSENT  
SUR LE TERRAIN.
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CONSEIL MUNICIPAL_ 

RAPHAËL LANTERI,  
   ÉLU MAIRE DE VAURÉAL  
Après 10 ans de mandat en tant que maire, 
Sylvie Couchot a laissé la main à son  
2e adjoint délégué à l'Aménagement et 
aux Espaces publics, Raphaël Lanteri, 
pour lui succéder. Un conseil municipal 
a donc été organisé ce samedi 7 octobre 
à l'Hôtel de Ville afin de procéder à 
l'élection du nouveau maire par les 
membres du conseil comme le veut la 
loi. Sylvie Couchot a ouvert la séance 
en s'exprimant devant l'assemblée. 
L'occasion de revenir sur sa carrière 
politique et ses années en tant que maire, 
de rappeler son choix pour sa succession 
et de remercier toutes les personnes 
qui l'ont accompagnée durant ces 10 
années, adjoints, conseillers délégués, 
conseillers municipaux, tous ceux qui 
ont travaillé avec l'équipe municipale, 
agents municipaux, directeurs de Cabinet 
et directeurs généraux des services, 
sans oublier sa famille. Après plusieurs 
discours et prises de parole des membres 
du conseil municipal, Raphaël Lanteri 
s'est exprimé à son tour avec beaucoup 
d'émotion. Les 33 élus ont ensuite été 
appelés à venir voter à bulletin secret. A 
l'issue des votes, Raphaël Lanteri a été élu 
maire de Vauréal à la majorité absolue. 
Moment symbolique, Sylvie Couchot lui a 
remis l'écharpe tricolore. Notre nouveau 
maire a officiellement pris place pour 
présider la suite du conseil municipal, 
et notamment déterminer et procéder 
à l'élection de ses 8 adjoints.

légende

Crédit photos p.4 et p.5 : Lionel Pagès

Revivez le conseil municipal sur la chaîne YouTube de la Ville
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■ VOS ÉLUS DU CONSEIL MUNICIPAL

CONSEIL MUNICIPAL_

Conseillers municipaux : Michel JUMELET, Coralie LARDET-ROMBEAUX, Marie-Christine SYLVAIN, Victorien 

LACHAS, Guillaume MERLET, Sylvie COUCHOT,  Régine WATERLOT, Josseline JASON, Pascal PARENTY, Siham 

FOURSANE, Natacha EUSÈBE, Abdelkrim DAOUDI, Valentine CALABRE, Audrey CARON, Philippe SAINTE-CROIX, 

Michel ROUZIOU, Samia BENICHOU

7e adjointe

démocratie participative  
& politique de la ville

Gaëlle 
SOUlIeR-SOTGIU

5e adjointe

enfance
& réussite éducative

MaRIe-PIeRRe 
FaUQUeUR

1ère adjointe

culture, communication, 
cérémonies, administration 

générale

lydIa CHeValIeR

4e adjoint

solidarité
insertion professionnelle

BenjaMIn GaBIROn

2e adjoint

finances 
commande publique

jean-MaRIe ROlleT

3e adjointe

vie associative

SIMOne dUFayeT

8e adjoint

aménagement,  
équipements publics,

développement durable  
& mobilité

daVId BedIn

6e adjoint

commerces  
& espaces publics

danIel VIZIÈReS

RaPHaël lanTeRI
Maire

◗ Liste "Vauréal, Partageons l'avenir"

◗ Liste "Vauréal 2020" : Rida BOULTAME, Patricia JOSÉ, Aziz BOUJDAG, Jacqueline DISANT, Bruno LE CUNFF

◗ Liste "Parti radical 95": Patricia FIDI◗ Liste "L'avenir de Vauréal avec Vous" : Antoine MIGALE



Arrivé à Vauréal durant son enfance, 
Raphaël Lanteri a vu notre ville 
grandir ! Engagé au sein de l’équipe 
municipale depuis 15 ans, c’est 
avec beaucoup de fierté qu’il porte 
aujourd’hui l’écharpe du premier édile. 
Portrait de notre nouveau maire…

Automne 1987, Vauréal est en pleine 
expansion… Depuis l’aménagement 
du premier quartier de la ville nouvelle 
en 1984, Les Toupets, l’État urbanise le 
plateau à un rythme accéléré. Chaque 
année, ce sont plus de 2 000 habitants 
qui arrivent sur notre ville et qu’il faut 
accueillir. Venu de Nanterre, Raphaël 
Lanteri, emménage dans le quartier du 
Boulingrin avec sa maman et son petit 
frère comme de nombreuses familles. 
« Nous étions plein d’enfants d’univers 
totalement différents, mais tous de la 
même génération. Il y avait beaucoup 
de joie ». Après une première année au 
Collège des Toupets, il fait l’ouverture 
du Collège de la Bussie en septembre 
1988, puis poursuivra ses années de 
lycée à Camille Claudel où il pratique 
le japonais qui lui servira quelques an-
nées plus tard. Après l’obtention de son 

baccalauréat Économiques et Sociales, 
il suit des études en géographie spé-
cialisée en Aménagement à l’Univer-
sité de Cergy-Pontoise, puis passe 
un Master « Transports, Territoires et 
Environnement ». C’est dans ce cadre 
qu’il fera des échanges avec l’Univer-
sité préfectorale d’Osaka. Une magni-
fique opportunité pour lui qui porte une 
certaine acculturation pour le Japon. 
Ingénieur territorial spécialisé dans 
l’aménagement des voiries et des es-
paces publics, il est aujourd’hui chef de 
service opérationnel maîtrise d’ouvrage 
espaces publics pour la Communauté 
urbaine Grand Paris Seine & Oise. Poste 
qu’il conserve bien évidemment en 
parallèle de ses nouvelles fonctions de 
maire afin de ne pas perdre le lien avec 
le terrain.

Un homme engagé
Issu d’une famille ancrée à gauche, 
Raphaël Lanteri a reçu des valeurs so-
ciales fortes, qu’il a intégrées, aimées 
et qu’il défend tout en sachant œuvrer 
au-delà des clivages politiques. Après 
le second tour des élections présiden-
tielles en 2002 qui oppose Jacques 
Chirac et Jean-Marie Le Pen, il décide 
d’intégrer le Parti Socialise en 2003, 
parti qu’il n’a jamais quitté depuis 
20 ans. En 2006, il fait la rencontre 
du maire « visionnaire » de l’époque, 
Bernard Morin, et intègre la coordina-
tion majoritaire. En 2008, il fait par-
tie de la liste de l’équipe majoritaire.  
On lui propose d’être élu de quartier 

des Sablons. Une première expérience 
politique extrêmement riche pour lui 
qui aime tout particulièrement « le 
contact humain, échanger avec les 
habitants, faire du porte-à-porte… ». 
En 2014, il devient adjoint au maire 
délégué aux Finances sous la première 
mandature de Sylvie Couchot, puis  
2e adjoint au maire délégué à l’Amé-
nagement et aux Équipements publics 
en 2020, ainsi que conseiller délégué 
au Chauffage urbain à la Communauté 
d’agglomération de Cergy-Pontoise. 
Raphaël Lanteri est un homme investi. 
Parallèlement, il est représentant des 
parents d’élèves depuis deux ans à la 
FCPE au Collège de la Bussie, trésorier 
pour l’Association des Élus de France 
(AEF) et représentant syndical dans le 
cadre de son travail à la Fédération 
Autonome de la Fonction Publique 
Territoriale. 

Une succession dans la continuité…
Profondément attaché à notre ville,  
à ses valeurs et à ceux qui la font vivre, 
c’est avec beaucoup de motivation et le 
sens de l’intérêt général qu’il a accepté 
la proposition de Sylvie Couchot de lui 
succéder et de poursuivre ce mandat.  
À 46 ans, Raphaël Lanteri n’aurait ja-
mais imaginé un jour endosser cette 
nouvelle fonction de maire. Il aborde 
cette nouvelle expérience, fier de pou-
voir apporter, avec l’ensemble de son 
équipe, une pierre à l’édifice. ■

PORTRAIT_ 
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MONSIEUR LE MAIRE… ET SI VOUS ÉTIEZ ?

◗ Un pur moment de bonheur ?
La naissance de nos deux enfants en fondant 
notre famille au sein d’une ville que nous 
aimons dans un cadre entre ville et campagne 
où les services pour les enfants sont nombreux 
et de qualité.

◗ Une réussite personnelle ?
Terminer un marathon, un objectif physique 
avec une longue préparation pour aller au-
delà de ses limites. Pour ceux qui l ’ont fait, 
c’est une véritable satisfaction malgré la 
fatigue qu’encaisse le corps.

◗ Une qualité que vous appréciez chez les 
autres ? 
La loyauté, c’est aussi la base pour travailler 
en confiance et progresser collectivement. 
La loyauté, c’est donc travailler avec 
désintéressement, avec un objectif de faire 
avancer notre ville pour les Vauréaliens.

◗ Une qualité personnelle ?
L’empathie, faire avancer dans une ambiance 
de confiance, être à l ’écoute pour pouvoir 
fédérer autour d’un projet collectif. Être attentif 
à l ’environnement des personnes en prenant 
en compte leur spécificité, leur histoire…

◗ Un lieu à Vauréal ?
Le Jardin de la Marelle. Mon lieu de prédilection, 
mon lieu de vie, de rassemblement avec tous 
mes amis quand j’étais jeune, des parties de 
football sans fin dans le quartier qui m’a vu 
grandir, des discussions et des rêves partagés. 
Quand j’y retourne, ce sont des souvenirs qui 
peuvent me ressourcer.

◗ Un événement historique ?
La chute du mur de Berlin, élément marquant 
de ma jeunesse que j’associe à la liberté 
retrouvée d’un peuple que l ’histoire a séparé. 
C’est l’union recomposée, ce sont des familles 
qui se retrouvent, de la joie intense, des 
moments de bonheur à travers le petit écran. 
J’aurai voulu être présent pour partager, un 
peu, cette résurrection.

◗ Une grande réforme ?
La création de la sécurité sociale, symbole 
concret de la solidarité autour de thèmes 
fondamentaux comme la santé et la famille.  
Il faut préserver ce système unique.

◗ Une figure emblématique ?
Simone Veil, une femme dont l ’histoire 
appelle au respect, rescapée des camps sous 
l ’Allemagne nazie, avancées fondamentales 
pour les droits des femmes. Une abnégation 
sans faille, une volonté qui montre l ’exemple 
pour faire avancer des idéaux. Un modèle 
pour ma part.

◗ Une grande figure politique ?
François Mitterrand, au-delà de la victoire de 
la Gauche réunie, ce sont des actions fortes 
qui sont mises en place, la fin de la peine de 
mort, et de nombreuses actions autour du 
social issues du Programme Commun.

◗ Un livre ?
"Le seigneur des anneaux" de J.R.R. Tolkien.
J'aime particulièrement la science-fantasy.

◗ Une chanson ?
"Il changeait la vie" de Jean-Jacques Goldman. 
Il faut écouter les paroles qui racontent la vie 
de personnes qui peuvent apparaitre comme 
rien mais, de part leur volonté et leur talent 
caché, font avancer la vie des autres.

◗ Un film, une série ou un animé ?
"Mon voisin Totoro" de Hayao Miyazaki.

◗ Un voyage ?
Le Japon, j ’ai eu des cours de japonais au 
lycée Camille Claudel que j’ai entretenus. J’ai 
pu faire une partie de mes cours à l ’université 
préfectorale d’Osaka. Paysage, culture, 
animation, temple, nourriture, beaucoup de 
choses me raccrochent à ce pays.

◗ Un sport ? 
La boxe anglaise.

◗ Une madeleine de Proust ?
L’odeur des pins après un orage, indéniable 
association aux vacances en camping avec ma 
famille, au soleil à la mer, une odeur parfois 
mêlée à une odeur de chlorophylle. C’est 
simplement reposant…

Po r t rait chinois
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10 ANS À PRENDRE SOIN DE VOUS !
    10 ANS À AGIR POUR DEMAIN…

balades urbaines 
un moment d'échange dans les quartiers  

sur les projets en cours et à venir…

permanences du maire et permances mobiles   
pour être à votre écoute, échanger et répondre  

au mieux aux attentes et problématiques des habitants 

arboretum jardin des moissons

vœux du maire à la population  
un petit déjeuner convivial pour la nouvelle année

# ALLER À VOTRE RENCONTRE

# CULTIVER LA NATURE EN VILLE

Remise de la 1ère fleur le 12 avril 2016

Réunion publique du 9 octobre 2014

17 octobre 2017

capitale française de la biodiversité
vauréal se voit attribuer 2 libellules

7 décembre 2021

prix de la biodiverté 2021 pour son verger d'hélène 
 un espace pédagogique ouvert à tous

9 décembre 2019 - La Ville reçoit sa 3e fleur  
et le prix coup de cœur du Jury

3 fleurs au concours villes et villages fleuris 
 pour récompenser le fleurissement de la ville,  

ses réalisations en matière de développement durable  
et ses actions pour améliorer notre cadre de vie
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Remise de la 2e fleur le 5 avril 2017 
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# CRÉER LA VI(LL)E DE DEMAIN

réhabilitation de la bussie 
 pour renforcer l’attractivité commerciale, améliorer  

et sécuriser les circulations des piétons,  
des vélos et l’accès des personnes à mobilité réduite, 
réorganiser le stationnement et embellir le quartier

Pose de la 1ère pierre  du programme "Les jardins 
d'Horus" à l'entrée du quartier - 13 novembre  2014

requalification du quartier des toupets  
aménagement du mail en une promenade jardin, 

dégagement de la vue sur le belvédère,  
végétalisation des espaces, concertation avec les 

habitants sur l'amélioration de la place des marchands…
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Inauguration - 14 novembre 2018

Inauguration - 6 octobre 2022  

Démolition de la Halle - 17 novembre 2014

programme immobilier des sablons  
1ère résidence intergénérationnelle labellisée "les maisons de marianne"  

et pavillons en accession sociale…

 village marianne - "le jardin des arts"    
un programme qui conjugue résidence intergénérationnelle,  

habitat social et logements en accession, siège social de marianne 
développement, galerie d'art…

RÉTROSPECTIVE_ 

2022/2023
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RÉTROSPECTIVE_
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# FAVORISER LA 
RÉUSSITE ÉDUCATIVE

# ENCOURAGER 
 LE PLAISIR DE FAIRE 

ENSEMBLE

buffet liberté ® - buffet inspiration ®   
une nouvelle façon de concevoir  

la restauration scolaire

mise en place de la réforme des rythmes scolaires et des 
nouvelles activités périscolaires (nap), mise en œuvre du plan 

éducatif territorial (pedt) pour assurer le bien-être  
et développer l'autonomie de l'enfant…  

classe orchestre du collège des toupets  
projet artistique qui permet aux élèves, en réseau 

d'éducation prioritaire, d'apprendre à jouer d'un instrument 
de musique au sein d'un orchestre

Depuis novembre 2015

plan numérique dans les écoles  
tableaux numériques interactifs, classes mobiles,  

câblage à 100 % des groupes scolaires…

Depuis 2014

Depuis 2013

Ecole de l'Allée couverte en 2016

Depuis 2013

22 novembre 2022

cellule de veille éducative  :  
prévenir les phénomènes de rupture  

et d’exclusion scolaire et sociale

1ère édition du budget participatif de vauréal  
les vauréaliens ont pu proposer leurs idées pour améliorer  

la ville, puis voter pour leurs projets préférés  
afin de leur donner une chance de se réaliser

2021/2022

lancée au printemps 2018

gratiferia  
grande journée éco-responsable autour de la 

consommation alternative et le partage 

jardin école  
jardin pédagogique qui accueille tous les vauréaliens 

qui souhaitent découvrir des méthodes de culture 
respectueuses de l’environnement  

et la gestion écologique globale d’un jardin

groupes actions projets (gap) 
des instances citoyennes qui permettent aux habitants de s’impliquer  

dans la co-construction de projets d’intérêt général

chemin des écoliers  
l'accès à l'école des moissons est désormais piétonisé aux heures 

d'entrée et de sortie des classes pour renforcer la sécurité  
tout en agissant pour la planète…

Initié en juillet 2023

2021/2022

Lancé au printemps 2018
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esquisse coworking

premier tiers-lieu vauréalien, l’esquisse coworking offre un espace de télétravail, 
basé sur l’échange d’idées et l’entraide, propice à l’émergence de projets...

Ouverture mars 2019

artothèque frédéric cubas-glaser 
l’artothèque permet à chacun d’emprunter une œuvre d’art unique,  

pour l’installer chez soi ou sur son lieu de travail

Mars 2022

maison de la petite enfance 
centraliser tous les modes de garde pour continuer  

de répondre aux nécessités des familles

Inauguration  le 20 septembre 2022

nouveau skatepark  
une création menée en concertation étroite avec les jeunes vauréaliens,  

le conseil municipal enfants et trois jeunes riders passionnés 

Juillet 2022

le nouveau forum  
une grande salle de plus de 800 places avec un balcon  

offrant des places assises et un bar intégré, une salle club de 150 places,  
un espace d’accueil convivial doté d’un bar et trois studios de répétition... 

1er concert en septembre 2023

guichet unique  
proposer un accueil multi-services  

pour simplifier vos démarches au quotidien  

# DÉVELOPPER DES PROJETS  
POUR RÉPONDRE AUX BESOINS DE TOUS

maison de la jeunesse   
un équipement clé en main pour les jeunes de 11 à 25 ans

Inauguration - 6 décembre 2013
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maison de santé  
un espace de santé pluridisciplinaire 

pour maintenir les services médicaux existants 
et améliorer la coordination des soins pour les patients 

Ouverture en septembre 2023
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Déchets
Bonne nouvelle pour vos jardins ! 

L'agglomération de Cergy-Pontoise teste un nouveau 
service à destination des habitants en pavillon : le 
broyage des végétaux à domicile . En plus de réduire 
les quantités de déchets à collecter et à traiter en 
déchèterie , le recourt au broyage de proximité est un 
atout pour le jardinage. En compostage, le broyat peut 
être stocké à côté du composteur en tant que matière 
brune (sèche et carbonée) et peut également s'étaler en 
couche de paillage sur le sol pour nourrir et protéger 
les plantes . Les interventions se feront à Vauréal 
le samedi 4 novembre de 9h à 17h sur rendez-vous 
uniquement (nombre de créneaux limité) .
Infos et inscriptions sur www.cergypontoise.fr

Exercer sa mémoire  
tout en s’amusant !
Afin de prévenir les troubles de la mémoire liés 
au vieillissement naturel du cerveau, le Centre 
Communal d ’Action Sociale (CCAS) organise deux 
actions à destination des seniors vauréaliens. 
En partenariat avec l ’association « Brain Up », 
une conférence sur le thème « Ma mémoire, 
pourquoi et comment la stimuler » aura lieu à 
L’Agora le mardi 7 novembre à 16h afin de mieux 
comprendre comment pallier aux difficultés 
rencontrées parfois au quotidien et rendre sa 
mémoire plus efficace. Une série de 4 ateliers 
« Entraîner sa mémoire tout en prenant du 
plaisir » est également proposée les mardis 14, 
21 et 28 novembre, et 5 décembre de 10h à 12h . 
Une occasion de venir découvrir les techniques 
pour entraîner et préserver sa mémoire autour 
d ’activités sociales et ludiques bénéfiques pour 
la santé.
Infos et inscriptions aux 4 ateliers  
au 01 34 24 53 88 ou à ccas@mairie-vaureal .fr
(Places limitées)

Forum de la Santé Mentale
Être mieux informé(e) , mieux connaître la 
santé mentale dans toutes ses dimensions , et 
veiller à son bien-être personnel ! Tels sont les 
objectifs de la première édition du Forum de la 
Santé Mentale organisé mercredi 18 octobre de 
10h à 17h par le Conseil Local de Santé Mentale 
(CLSM) de Cergy-Pontoise et l ’agglomération , 
en partenariat avec la ville d ’Éragny-sur-Oise , 
dans le cadre des Semaines d ’ Information 
sur la Santé Mentale . Plus de 30 exposants 
locaux vous y attendent autour de nombreuses 
animations ouvertes à tous sur de 4 grands 
pôles : « Vivre et grandir » (être enfant/parent , 
être ados/jeune adulte , être actif, être senior) , 
« Ma vie , mon corps , ma consommation », « se 
rétablir : comment vivre et gérer sa maladie ? » 
et « Découvrir, se réaliser, s’épanouir » (sport , 
ar t & culture , bien-être) .
Espace des Calandres à Eragny-sur-Oise
Entrée Gratuite
Plus d ’ infos sur www.cergypontoise.fr

ACTU_

C’est votre rendez-vous des 
vacances d’automne ! Ne manquez 
pas les samedi 28 et dimanche 29 octobre le 
Festival des Jeux organisé par la Ville au Gymnase 
des Toupets. Durant ces deux jours, petits et grands 
pourront venir découvrir la diversité du paysage 
ludique : jeux de société, jeux de construction, jeux 
de rôle, jeux vidéo, jeux de construction… Il y en aura 
pour tous les goûts et pour tout le monde. Même 
les tout-petits pourront s’amuser dans l ’espace qui 
leur est dédié avec des parcours de motricité et 
des jeux symboliques. Des éditeurs de jeux seront 
présents pour l ’occasion afin de vous présenter leurs 
prototypes et leurs dernières nouveautés. Un espace 
de vente sera également proposé par la boutique 
« R de Jeux » de Pontoise. Vous l ’aurez bien compris, 
que vous soyez joueurs chevronnés ou non, et quel 
que soit votre âge, la règle est simple ce week-end 
d’octobre : tout le monde joue !

Rendez-vous
Bienvenue à Vauréal ! 

La nouvelle matinée d ’accueil des 
nouveaux habitants aura lieu le samedi 
25 novembre de 9h à 12h . Cette rencontre 
conviviale est l ’occasion d ’échanger avec 
le maire et les élus autour d ’un petit-
déjeuner mais aussi de découvrir et 
visiter les équipements phares de Vauréal 
à travers une petite visite guidée de la 
ville en bus . Une invitation est envoyée à 
tous les nouveaux arrivants . Toutefois , si 
vous n’êtes pas réper toriés auprès de nos 
services , vous avez la possibilité de vous 
inscrire directement en ligne sur  
www.vaureal .fr ou par téléphone  
au 01 34 24 53 81 .

Faites vos jeux !
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MAIS AUSSI…

PERMANENCES DU MAIRE 

Monsieur le Maire, Raphaël 
Lanteri, vous reçoit sans 
rendez-vous lors de ses 
prochaines permanences à 
l’Hôtel de Ville les samedis 
21 octobre et 18 novembre 
de 10h à 12h.

PERMANENCES MOAT

Les habitants intéressés par 
la mutuelle communale 
peuvent venir établir un devis 
et comparer les garanties 
(se munir de son contrat 
actuel), puis adhérer à la 
MOAT lors de ses prochaines 
permanences les jeudis 19 
octobre de 10h à 14h30 et 
30 novembre de 13h30 à 
15h à L'Agora. 

Sur rendez-vous uniquement 
https://rdv.moat.fr/95637v

COMMÉMORATION

La célébration du 11 
novembre en mémoire 
du jour de l’armistice de la 
Première Guerre mondiale 
aura lieu en présence du 
maire et des élus à 11h45 au 
monument aux morts du 
village.

DÉCHETS VERTS

La distribution des sacs 
en papier a lieu tous les 
samedis de 9h à 12h à la 
Maison des Arts plastiques 
(13 mail de l’Étincelle) 
jusqu’au 18 novembre.

CONSEIL MUNICIPAL

Le prochain Conseil 
municipal aura lieu le 
mercredi 29 novembre 
à 20h à l’Hôtel de Ville. 
Suivez-le en direct sur la 
chaîne YouTube de la Ville.

MARCHÉ ALIMENTAIRE

La Récolte du Val-d'Oise 
installe son marché 
alimentaire et solidaire aux 
Toupets pour vous proposer 
des produits locaux et de 
qualité : légumes, fruits, 
épicerie... Rendez-vous place 
des Marchands avec votre 
cabas le jeudi 30 novembre 
de 16h à 19h.

C’est la somme récoltée sur la seule journée du 23 septembre au Parc des 
Sports de Vauréal lors de la 6e édition de la Virade de Cergy-Pontoise et 
entièrement reversée à l’association Vaincre la Mucoviscidose. Vous avez 
été plus de 1 158 coureurs, marcheurs et randonneurs à participer aux 
épreuves sportives et solidaires le matin, et 5 000 personnes à profiter 
des nombreuses animations organisées tout au long de la journée.  
Un grand merci pour votre mobilisation et aux 364 bénévoles qui 
ont donné de leur temps et contribué à la réussite de l’événement.  
Rendez-vous en septembre 2024 à l’Île de Loisirs de Cergy-Pontoise !

82 002 € 

Événement

Une semaine pour 
réduire vos déchets !
Aujourd’hui, chaque Français produit en moyenne 580 kg de déchets 
ménagers et assimilés par an. Une quantité qui a doublé en 40 ans. 
Le constat est simple ! Nous achetons plus et plus fréquemment, 
et les produits sont de plus en plus éphémères. Malgré une prise 
de conscience collective sur la nécessité d’agir pour la planète, 
beaucoup ne savent pas bien par où commencer. La Semaine 
Européennes de réduction des déchets (SERD) coordonnée en 
France par l ’ADEME du 18 au 26 novembre est l 'occasion de 
rappeler l 'engagement de la Ville pour une économie plus durable 
à travers des « temps forts » de sensibilisation du grand public au 
fait de consommer autrement, mieux produire, prolonger la durée 
de vie des produits et jeter moins.

Rendez-vous donc pour une nouvelle édition de la Gratiferia 
le samedi 18 novembre de 10h à 17h à L’Agora, notre marché 
100 % gratuit pour donner une seconde vie à vos affaires. Le don 
(vêtements, jouets, livres, vaisselle, hifi et vidéo…) se fait ici sans 
contrepartie et chacun peut s’approprier ce qu’il souhaite, qu’il 
ait ou non quelque chose à offrir. Au programme également de 
cette grande journée éco-responsable autour de la consommation 
alternative et le partage : Disco soupe, Vélo blender (faites votre 
smoothie en pédalant), ateliers couture sacs à vrac et sacs à 
bonbons, marché alimentaire solidaire, stand de sensibilisation 
aux déchets par la CACP et bien d’autres animations encore…

À L’Agora, des ateliers de customisation de vêtements / 
Up-cycling à partir des habits que vous aurez récupérés lors de la 
Gratiferia vous seront également proposés les mercredi 22, jeudi 
23 et vendredi 24 novembre de 14h à 17h. Des ateliers fabrication 
de meubles à partir de cartons seront également organisés avec 
l ’artisane Guylaine. Venez fabriquer une maison de poupée pour la 
Ludothèque les mercredis 8, 15, 22 et 29 novembre et 6 décembre 
de 14h à 16h, ainsi qu’une bibliothèque « Give-box livres » pour 
le hall de L’Agora les jeudis 9, 16, 23 et 30 novembre, 7 et 14 
décembre de 14h à 17h.

L’Antarès vous proposera enfin un nouveau Ciné-Rencontre le jeudi 
23 novembre à 20h30 autour du documentaire « La rivière » de 
Dominique Marchais, une diffusion qui sera suivie d’un échange. 
 

Ateliers sur inscription au 01 34 24 53 54 (places limitées) 
Plus d’infos sur www.vaureal.fr

ACTU_ 
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TRIBUNES LIBRES DES GROUPES REPRÉSENTÉS  
AU CONSEIL MUNICIPAL 
Nous publions dans cette rubrique les textes tels qu'ils nous sont transmis

UNE PASSATION ABOUTIE

Après dix années de mandat en tant que maire, Sylvie Couchot a passé 

la main à Raphaël Lanteri. Lors des dernières élections municipales, 

vous avez élu très largement la liste qu’elle portait ainsi que le projet 

municipal proposé. Lorsque la question de la transmission s’est posée, 

comme cela s’est fait avec Jacky Breton et Bernard Morin, c’est au 

sein de l’équipe qu’il a été légitime d’y travailler. La candidature de 

Raphaël Lanteri s’est alors naturellement imposée, adjoint au maire aux 

Finances, puis à l’Aménagement. Raphaël sait fédérer autour de lui et 

saura porter le projet municipal que vous avez choisi en 2020. Notre 

équipe continuera à agir pour relever les défis de demain, notamment 

écologiques. Tout en veillant à être au plus prêt des besoins des 

Vauréaliens, une nouvelle délégation autour de la tranquillité publique 

sera mise en place.

L’équipe municipale continuera à prendre soin de vous. 

Groupe « Vauréal, Partageons l’avenir »

DU CHANGEMENT À VAURÉAL 
Comme vous le savez, notre Maire ayant démissionné de ses fonctions, 
et conformément à la procédure en vigueur, un nouveau maire a été élu.
C’est l’occasion de réfléchir à la manière dont nous, en tant que citoyens 
engagés, pouvons continuer à contribuer au bien-être de Vauréal.
Je continuerai à défendre les valeurs qui nous tiennent à cœur, à 
surveiller de près les décisions prises par la nouvelle administration, 
et à faire entendre vos préoccupations et aspirations. La démocratie 
repose sur la participation de tous, quelle que soit la personne au 
commande, et il nous appartient à veiller à ce que nos intérêts collectifs 
ne soient pas négligés.
En tant qu’élu je vous encourage, vous citoyens déterminés à être des 
voix actives et constructives, à me faire part de vos préoccupations 
et suggestions. 
Votre voix est précieuse, et tous les élus-es sont là pour vous 
représenter. 
Ensemble, continuons à faire de Vauréal un endroit où il fait bon vivre, 
en passant de bonne fête de fin d’année. 

VOTRE ELU, ANTOINE MIGALE 

Groupe « L’Avenir de Vauréal avec Vous » - amigale@mairie-vaureal.fr

DÉMOCRATIE OU MONARCHIE RÉPUBLICAINE ? 

Pendant la campagne des municipales en 2020, notre groupe avait 

dénoncé l’intention de Mme COUCHOT de quitter son poste à mi-

mandat. 

Nos propos avaient alors été vigoureusement  démentis par l’intéressée 

dans un article du 26 février 2020 de la Gazette du Val d’Oise. Pourtant, 

le 7 octobre 2023, Mme  COUCHOT a bien remis son écharpe à  

M. LANTERI,  qu ‘elle  a unilatéralement choisi comme successeur. 

Un tour de passe-passe qui permet aux électeurs de s’habituer à 

considérer son adjoint, comme futur maire. 

Nous nous insurgeons contre cette technique déjà utilisée par B. MORIN 

qui permet à un maire de nommer son successeur sans demander 

l’avis des électeurs !  Bien que respectueux de la loi, ce mode de 

nomination trahit le principe du suffrage universel. 

Ces agissements s’apparentent à ceux d’une monarchie républicaine. 

Véritables fléaux pour notre  démocratie, ils permettent de comprendre  

pourquoi nos concitoyens, de plus en plus nombreux, se détournent 

des urnes ! 

Groupe « Vauréal 2020 » - vaureal2020@gmail.com

19 NOV : JOURNÉE MONDIALE DES TOILETTES !
Pendant des années, j’ai demandé la rénovation des toilettes dans les 
écoles en tant que parent d’élève. L’élue concernée avait entamé les 
travaux. Dorénavant, certaines écoles ont des toilettes superbes ! En 
tant qu’élue minoritaire, je reste vigilante sur la progression des travaux.

Fin des urines sur les trottoirs dans les villes ?
À présent, vu la série de toilettes sèches brûlées dans notre ville, je 
souhaiterais la présence d’urinoirs* à des endroits stratégiques de la 
ville pour épargner les odeurs aux habitants.
(*Il existe des Uritrottoirs à Paris avec récupération des urines pour en 
faire de l’engrais).

Je propose d’en installer avec des parevues comme les vespasiennes 
près du bar de la Bussie ou sous les escaliers d’accès au laboratoire 
(sans oublier notre forêt, le cimetière). C’est aux habitants de se saisir 
de la question de l’emplacement à travers peut être le conseil citoyen 
de Vauréal ?

Parti radical 95 - Patricia FIDI
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Wadlin DACEUS, Emna SOLTANI, Lucas SUHARD 
PEREIRA, Victor GAULO, Raïssa DIAKITE, Noah 
BARBET, Enzo LIVET BELLINI

NGUYEN CANH Arthur & LETSCHER Cécile, 
RAMBAULT Nicolas & CONSTANTIN Typhaine, 
TALLEUX Sébastien & BREILLOT Alexandra,
FANE Ousmane & CHEVALIER Jennifer,
DROUCH Mourad & NAïJI Lamyae, 
DIALLO Thierno & KEITA HAWA, 
RAMOS BARROS Jean-Paul & BOLIVARD Enrique, 
GRAF Mickaël & GRES Jessica,
NOCARA Mehdy & DAUBINET Océane,
TARI François & DUPONT Sandrine, 
CHEYLAS Thomas & ALAND Marjorie,
MENIAOUI Yousse & SEMAÏ Ikram,
CARPENTIER Sébastien & POPACSEK Ambre, 
GOGNAU Clément & DA CRUZ SILVA Leila 

VIVE LES MARIÉS !

BIENVENUE À…

MAIRIE
Toute  l ’ i nfo  p rat ique  mun ic ipa le

info

NUMÉROS 
UTILES

HÔTEL DE VILLE  
1 Place du Cœur Battant

01 34 24 53 53

DIRECT’AGGLO  
Vous recherchez une information  

ou vous souhaitez signaler  
un problème à la Communauté 

d’agglomération ? 01 34 41 90 00

ECLAIRAGE PUBLIC
Pour toute panne, 

veuillez Contacter Cylumine  
au 0 805 200 069 (n° vert)

Pour les problèmes de reconstruction de 
l’éclairage public (implantation candélabre…), 

s’adresser par courriel à CYLUMINE : 
 contact@cylumine.fr

RAMASSAGE DES ENCOMBRANTS
❚ Une collecte mensuelle est organisée 

à date fixe pour l’ensemble du territoire, 
quelle que soit la typologie d’habitat 

(pavillons et collectifs), sans prise de 
rendez-vous au préalable . A Vauréal, le 

ramassage des encombrants se fera donc  
le 3e mardi de chaque mois . 

GUICHET TRANSITION  
Mobilité, alimentation, habitat…

Vous avez une question ? 
infotransition@mairie-vaureal.fr

Retrouvez la liste des pharmacies de garde des mois à venir sur www.vaureal.fr

Fiche pratique :

CALCUL DU QUOTIENT FAMILIAL

Important !
• Le quotient familial est 
différent du quotient 
« crèche ».
• Aucune rétroactivité sur les 
tarifs ne pourra être appli-
quée.

Quand est-il calculé ?
Il est calculé au Guichet 
unique lors de la première 
inscription et renouvelé 
chaque fin d’année pour la 
période du 1er janvier au 31 
décembre de l’année sui-
vante. Si vous n’effectuez 
pas cette démarche, le tarif 
maximum (N/14) sera auto-
matiquement appliqué. En 
cas de transmission tardive 
des informations, le nouveau 
tarif sera appliqué unique-
ment sur les factures à venir.

Quelles sont les pièces* 
à fournir ?
• Avis d’imposition 2023  
(sur les revenus 2022) de 

Madame et Monsieur
• 3 derniers bulletins de sa-
laire ou 3 derniers bulletins 
de versement Pôle emploi
• Attestation de paiement de 
la CAF de moins de 3 mois
• Justificatif de domicile de 
moins de 3 mois
• Tous justificatifs dans le 
cadre d’un changement 
professionnel et familial…
*Liste détaillée sur  
www.vaureal.fr

Vous pouvez transmettre 
l’ensemble des documents 
au Guichet unique soit par 
voie postale, par dépôt 
auprès de l’accueil de la 
mairie ou par courriel (for-
mat PDF uniquement) à  
guichetunique@mairie- 
vaureal.fr 

Plus d’infos,
Guichet unique
Tél. : 01 34 24 53 55
guichetunique@mairie-
vaureal.fr

Les familles faisant appel 
aux services communaux 
payants (accueils de loisirs, 
restauration scolaire… mais 
aussi les sorties organisées 
par le service Jeunesse) sont 
appelées à venir faire (re)cal-
culer leur quotient familial 
pour l’année 2024 au Gui-
chet unique jusqu’au 31 dé-
cembre (sur rdv ou par mail). 
Il prend effet dès le 1er janvier 
jusqu’au 31 décembre 2024. 

Le quotient familial, 
c’est quoi ?
Il s’agit d’un outil de mesure 
des ressources mensuelles 
des familles tenant compte à 
la fois de leurs revenus pro-
fessionnels, des prestations 
mensuelles perçues et de 
leur composition familiale. 
Il permet de déterminer le 
barème tarifaire qui est ap-
pliqué dans le cadre de cer-
taines prestations sociales 
éducatives et périscolaires.
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100 bd. de l'Oise, 95490 Vauréal

Vauréal !à
S’INSTALLE

BUBBLE TEA 
POKE BOWLS 
POKE ROLLS


